

CRÓNICA DE LA SESIÓN

PERIODO: Extraordinario
SESIÓN: Nº 1
FECHA: 10 de diciembre de 2.009
PRESIDIÓ: Diputado Eduardo A. Di Pollina

Homenajes:

De la Sra. Diputada Gutiérrez, refiriéndose en relación al Día Universal de los Derechos Humanos y en recordación de la Sra. Cecilia Nazabal, recientemente fallecida.

Manifestaciones:

Del Sr. Diputado Rico, expresando su beneplácito por la decisión del Concejo Municipal de la ciudad de San Lorenzo, de dejar en suspenso la asunción del electo Pedro Rodríguez, por aplicación de los dispuestos de la Ley Nº 13035.

Expedientes Aprobados Sobre Tablas:

Del Poder Ejecutivo, proyecto de ley, por el cual se autoriza al Sr. Gobernador de la Provincia a ausentarse del país durante el año 2.010, cuando razones de gobierno así lo aconsejen.

Expte. Nº 23.284 – PE

Aprobado – Media Sanción

De los Sres. Diputados Lacava, Gastaldi, Frana, Rubeo, Reutemann, De Césarís, Lagna y Cejas, proyecto de resolución, por el cual esta Cámara resuelve realizar una Jornada Debate sobre “Régimen de Promoción Industrial en la Provincia y su impacto en la economía provincial”, con la participación de todas las fuerzas representativas del sector productivo y de los trabajadores.

Expte. Nº 22.791 – DB

Aprobado

De los Sres. Diputados De Césarís y Lagna, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Salud, disponga realizar la inmediata normalización del Servicio de Atención Médica a la Comunidad – SAMCo – de la ciudad de Venado Tuerto, departamento General López.

Expte: Nº 23.230 – SFF

Aprobado

De los Sres. Diputados Fatala, Aranda, Bertero, Goncebat, Blanco, Fregoni y Antille, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, informe respecto de las licitaciones de obras públicas realizadas y de las licitaciones declaradas desiertas desde el día 11 de diciembre de 2.007, a la fecha.

Expte. Nº 23.249 – FP. PS

Aprobado

Del Sr. Diputado Marín, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo correspondiente, disponga elaborar un estudio de factibilidad para la provisión de agua a las poblaciones y a la producción agropecuaria de los departamentos del norte de la Provincia.

Expte. Nº 23.199 – FV. PJ

Aprobado

De la Sra. Diputada Bonomelli, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Aguas, Servicio Públicos y Medio Ambiente, informe si funciona a pleno la Red de Alerta Hidrometeorológica que previene y predice las crecidas en la cuenca del Arroyo Saladillo.

Expte. Nº 23.136 – FV. PJ

Aprobado

Del Sr. Diputado Lacava, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, por intermedio de la Empresa Provincia de la Energía – EPE -, disponga resarcir los daños y pérdidas sufridas por los damnificados por los cortes de energía eléctrica que se produjeron en los últimos días en la Provincia.

Expte. Nº 23.130 – CCS

Aprobado

De los Sres. Diputados Marín y Rubeo, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través de la EPE, disponga informar respecto de las medidas que se están adoptando a los fines de evitar las alteraciones y cortes en el suministro de energía eléctrica.

Expte. Nº 23.115 – FV. PJ

Aprobado

Del Sr. Diputado Scataglini, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, ante la preocupación suscitada en un vasto sector de los departamentos San Cristóbal y 9 de Julio, afectada por cortes en el servicio de energía eléctrica y agua, padeciendo temperaturas mayores a los 40 grados, informe si fueron detectadas las causas del problema y si se tomaron los recaudos necesarios para evitar su repetición en el futuro.

Expte. Nº 23.104 – SFF

Aprobado

Del Sr. Diputado Peirone, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través de la Administración Provincial de Impuestos – API – informe respecto de las razones del cobro de percepciones del Impuesto sobre los Ingresos Brutos por aplicación de la Resolución Nº 15 a personas físicas y jurídicas adquirentes de bienes y servicios que no se encuentran alcanzados por el referido impuesto.

Expte. Nº 23.095 – FV. PJ

Aprobado

De la Sra. Diputada Perna, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de la Producción, disponga otorgar créditos específicos a tasa de interés diferenciada a productores ganaderos y agrícolas afectados por la crecida del Río Paraná, que se mantendría hasta los primeros meses del año próximo.

Expte. Nº 23.056 – FP. UCR

Aprobado

De la Sra. Diputada Schpeir, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de la Producción, disponga implementar un sistema de ayudas económicas a pequeños productores afectados por la sequía del departamento Vera.

Expte. Nº 22.606 – FP. UCR

Aprobado

Del Sr. Diputado Rubeo, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, informe sobre aspectos relacionados con el Registro Civil de la Provincia, respecto del sistema de reconocimiento de datos que se utiliza para retirar de circulación administrativa los Documentos Nacional de Identidad – DNI – solicitados por personas que fallecieron en el lapso transcurrido desde la iniciación del trámite y su finalización.

Expte. Nº 23.184 – FV. PJ

Aprobado

De los Sres. Diputados Goncebat, Fatala y Antille, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través de la Escribanía Mayor de Gobierno, disponga efectuar la Escritura Pública Declarativa de Usucapión sobre el inmueble que ocupa la Escuela Primaria Nº 1.297 de la localidad de Sauce Viejo, departamento La Capital.

Expte. Nº 23.140 – FP. PS

Aprobado

De los Sres. Diputados Lamberto, Liberati, Rubeo, Boscarol, Lagna, Riestra, Lacava, Mascheroni, Vucasovich y Real, proyecto de resolución, por el cual se establece receso parlamentario y administrativo entre los días 4 de enero al 1º de febrero de 2.010, inclusive.

Expte. Nº 23.343 - DB

Aprobado

De los Sres. Diputados Riestra, Mascheroni, Real, Vucasovich, Lagna, Lacava, Lamberto y Rubeo, proyecto de resolución, por el cual se designa a los Sres. Diputados Joaquín Blanco, Carlos Fascendini, Luis Mauri, José Tessa y Ricardo Peirone, para integrar la Comisión Legislativa de Control y Revisora de Cuentas, según Artículo 245 de la Ley Nº 12.510 – Ley de Administración, Eficiencia y Control del Estado.

Expte. Nº 23.344 - DB

Aprobado

Preferencias:

No hubo tratamiento de Preferencias.

Orden del Día:

No hubo tratamiento de Orden del Día.